

《单词百科:inactivation是什么意思?inactivation怎么发音?inactivation的解释和用法》

英语单词inactivation是什么意思?inactivation怎么读?inactivation怎么发音?简答网为您整理了inactivation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



inactivation怎么读

inactivation的读音:[nækt 've n]

inactivation的意思

1、n.灭活，失活，钝化（作用）；减化；

inactivation的近义词

1、deactivation n.钝化（作用），惰性化；非活动化；去活化；

inactivation的反义词

1、activation n.活化，激活，[化]活化作用;致活;

inactivation的双语例句

1、Inactivation of cytoplasmic enzymes would occur if the acids were stored in the cytoplasm.

如果这些酸贮藏在细胞质中,细胞质的酶类将要失活.

2、The results indicate that chloramine is of notable inactivation effect on Cyclops.

结果表明,氯胺对剑水蚤具有显著的灭活作用.

3、The destruction on inactivation of cyanide ion may be accomplished by complexon formation.

可以通过形成络合物的方法来破坏氰离子发生钝化作用.

4、RESULTS Inactivation of esterase was induced by glycation, carbamylation and steroid in a concentration.

结果糖化、
氨甲酰化和类固醇诱导酯酶失活的作用呈浓度依赖性,类固醇失活效应最快.

5、Objective To observe the influence of virus inactivation by methylene blue illumination on erythrocyte membrane.

目的观察美兰光化学法灭活红细胞制品中病毒对红细胞膜的影响.

6、These findings prompted worldwide research on factors controlling the inactivation of viruses in marine waters.

这些发现促进了世界范围对海洋水体中控制病毒不复活因素的研究.

7、Inactivation of soybean trypsin inhibitor could and fodder's food nutritional value and edible security.

大豆胰蛋白酶抑制子的钝化方法有物理、化学、生物还原、酶解、发酵以及天然化合物络合法等.

8、This inactivation may be accomplished in a variety of ways.

这种失去活性作用能以多种方式来实现.

9、 In addition, it had good anti-bacterial property with inactivation rate over 80 %.

同时, 织物还具有较好的抗菌性能,细菌减少80%以上.

10、 The several theoretical models of cell inactivation or cell survival fraction are introduced.

摘要介绍了经辐射损伤后细胞失活或存活理论模型及相关问题的一些研究工作.

11、 X inactivation starts at the X inactivation center (XIC) and spreads throughout the chromosome.

X失活开始于 XIC,然后传播到整条染色体.

12、 DNA hypermethylation is a major cause of gene inactivation in cancer.

DNA的甲基化是基因失活在癌症的主要原因.

13、 Under the adiabatic condition, adiabatic compression heating influences the microbial inactivation.

在绝热情况下, 压致升温对芽孢的杀灭有很大影响.

14、 Major factors influencing comtabolism include induction, toxic inactivation, self recovery and energy supply.

影响共降解的主要因素包括关键酶的诱导, 毒性抑制和自我恢复以及能量供应等.

15、 Effect of high intensity pulsedfield (PEF) on inactivation of soybean trypsin inhibitors (STI) was studied in this paper.

研究了高压脉冲电场对大豆 胰 蛋白酶抑制剂的钝化效果.

以上是简答网为您整理的inactivation怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于inactivation的用法、inactivation的释义、inactivation的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/inactivation>